

## Mercedes-Benz Sprinter ist Russlands „Van des Jahres“

**Der Mercedes-Benz Sprinter ist „Van des Jahres 2013“ in Russland. Bereits zum dritten Mal in Folge entscheidet der Transporter den größten landweiten Autowettbewerb für sich. Grundlage der Auszeichnung bilden die Stimmen von mehr als 1,3 Millionen Teilnehmern, die drei Monate lang im Internet, per Post und per SMS ihren Favoriten wählen konnten. Hinter dem seit dem Jahr 2000 bestehenden Wettbewerb stehen die führenden Automobil-Publikationen Russlands.**

Russland ist derzeit der wachstumsstärkste Transportermarkt Europas. Mercedes-Benz bereitet dort gerade mit Marktführer GAZ die lokale Produktion des Sprinter Classic vor.  
(ampnet/jri)